
 
 

Inklusives Seminar 
 

Bitte. Berühre mich. Nicht. 
 

Ein kreatives Seminar  
zum Thema Sexualität  

 
 

 
 
 
 

 
 

 
vom 15. Juni bis zum 17. Juni 2023 

 
in der 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Das ist wichtig 
 

 

 

Dieses Seminar ist für Erwachsene  
mit und ohne Behinderung.  
Das ist ein inklusives Seminar. 
 

Es können 5 Studierende  

der Hoch-Schule teilnehmen. 
 

Es können 5 Menschen mit  

Lern-Schwierigkeiten teilnehmen. 

 
 

        

Das machen wir im Seminar: 
Es geht um das Thema Sexualität. 
 

Wir lachen.  

Wir reden und stellen Fragen. 

Wir spüren unseren Körper.  

Wir hören Musik. 

Wir tanzen. 

Wir wünschen uns Dinge.  

Wir schreiben und malen. 

Wir entdecken Neues.  

Wir haben zusammen Spaß. 

Sie lernen neue Menschen kennen.  

 
 
 

 
 

 

Leitung 
Frau Cresentia Dünßer 

Sie arbeitet am Theater als Schau-Spielerin. 

Sie unterrichtet Schau-Spiel und Regie. 

 



 
 

Ablauf 
 

 
 

Wann? 
 

Donnerstag, 15. Juni 2023: 13 Uhr bis 17 Uhr 

Freitag, 16. Juni 2023: 11 Uhr bis 18 Uhr 

Samstag, 17. Juni 2023: 11 Uhr bis 18 Uhr 

 23. Juni 2023 
Vorführung zur Tagung:  

„Be-hinderte Sexualität“, 19 Uhr bis 20 Uhr 

An diesem Tag müssen Sie da sein! 
 

 

        

Wo?: 
 

Hochschule für Philosophie München 

Kaulbachstraße 31/33 

80539 München 
 Mitbringen? 

 

• Neugier und Lust 

• Offenheit für das Thema Sexualität 

• Mut vor Publikum etwas zu zeigen 

• Zustimmung zum Filmen: 

        Sie werden manchmal  

        mit der Kamera aufgenommen. 
 Kosten und Essen 

 

Das Seminar ist kostenlos. 

Für Verpflegung wird gesorgt. 

 



 
 

Haben Sie Lust? 
 
Melden sie sich bitte schnell an. Es gibt nur wenig 
Plätze.  
 
Haben Sie Fragen? 
 

Sie können mit Frau Mahnke sprechen: 
 

Email: jochanah.mahnke@hfph.de 
 
 
Anmeldung  

 

 
 

Name: 
 

 
 

        

Anschrift: 
 
 

 Telefon: 
 

 Müssen wir etwas beachten? 
 
 
 

 


